

新会頭に渡井さん（宮北）、清さん（富岳館）

会員19人に認証状授与



認証状を受け取る渡井会頭



決意を述べる清金頭

富士宮高校会議所の定期総会が15日、富士館で行われ、第10代会頭を2人体制とし、渡頭を選任。今年度は会頭を井美結さん（富士宮北須藤秀忠市民）と清彩華さん（高校2年）を授与した。

富士宮高校会議所が総会

須藤市長は「市の活性化活動、SDGsなど、未来のことを考えた活動をうれしく思うとともに心強く感じて

点を柱に、高校生ならではの視点を活かした活動に取り組むことを提示した。

ト（絵画・音楽・笑い）
で地域を元気にーの3

シートの2R 持続可
能な社会創りを△アリ

ビーカー・チャイルド

んひ) を使つて富士宮

2年後には緑
色△マスマス元肥(げ)

頭らが活動計画を報告
した。24年度に引き続

員として1人が読み上げたことを伝え、新会

総会では25年度の会員登録が認められ

100

清会頭は「富士宮高校会議所は、高校生が出した意見を実現できる可能性がある場所。大正琴の演奏ではたくさんのお年寄りの皆さんに喜んでもらえた。音楽、絵画、笑いで富士宮市をさらに元気にしたい」と志を示した。